



Aquí están los de Madrid con Salvador Samper en el centro, el jefe Joaquín Gómez y Gistau a la izquierda. Detrás de la bandera asoma su calva reluciente el maquinista Manolo García, el de la oreja cortada y los demás que irán identificando los buenos fisonomistas.

Era natural que en medio de la euforia, los estacionistas quisieran retratarse juntos para recordar el entusiasmo de plenitud, de logro y de ilusión esperanzadora que embargaba a todos.

Los entendidos podrán ir identificando a los retratados. En este primer grupo están enfrente, D. Felipe Giménez, el interventor, de sombrero hongo y con su mujer y muchas trazas de recién casados. Detrás inclina su esbelta figura Vicente Sol. Sentado a la izquierda en el suelo, está el primero, Alberto Alberca y detrás el Sr. Pardo, Inspector, con Gistau a la izquierda y los oficiantes de Madrid.

